

Zürich, im März 2016

*Nun aber bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe, diese drei.
Die grösste unter ihnen aber ist die Liebe. (1Kor 13,13)*

Die vielen Zeichen der Freundschaft und Anteilnahme beim Abschied von

Claus Schellenberg

haben uns tief berührt. Wir danken allen, die unseren Vater und Bruder in seinem Leben begleitet haben, ihm in Freundschaft verbunden waren und jetzt ihre Erinnerungen mit uns geteilt haben.

Wir haben uns gefreut, dass so viele beim Abschiedsgottesdienst in der Kreuzkirche dabei waren und bedanken uns für die tröstenden Worte, die wunderschönen Blumen und die grosszügigen Spenden für die Stiftung für Taubblinde.

Die Trauerfamilie